

## Gobierno llamó a “contrarrestar efectos del cambio climático” tras catástrofe en España

El Gobierno de Chile lamentó este miércoles la catástrofe que afecta a la ciudad de Valencia, España, con grandes inundaciones que han dejado más de 70 fallecidos, y alertó la importancia de tomar medidas para “contrarrestar los efectos del cambio climático”.



A través de un comunicado, la administración del Presidente Gabriel Boric expresó su “su solidaridad al Gobierno y al pueblo de España por las devastadoras inundaciones que han ocasionado más de 70 víctimas fatales, además de personas desaparecidas y daño material”.

Asimismo, dio cuenta que “este fenómeno de la naturaleza, influenciado por el aumento de la temperatura en el Mediterráneo, nos recuerda la urgente necesidad de concertar acciones que permitan contrarrestar los efectos del cambio climático”.

Finalmente, el Gobierno envió sus condolencias a los familiares de las víctimas y a las comunidades afectadas.

La gran cantidad de fallecidos se dio tras las inundaciones provocadas por el temporal de la “dana” o “la gota fría”, como se le denomina en la comunidad de Valencia.

La catástrofe, que ha sido catalogada como “la peor del siglo”, guarda similitud con la ocurrencia de un tsunami, debido a que la fuerza del agua ha empujado vehículos a tal punto que se encuentran amontonados uno sobre el otro, generando un atochamiento en las vías.

Las autoridades dieron inicio al levantamiento e identificación de las víctimas, en una jornada en la que la provincia amanece aún con carreteras colapsadas, personas pendientes de rescatar e innumerables daños materiales en múltiples puntos arrasados por el fenómeno.